

**REALIZARÁ CONSULTAS**

MC construirá un proyecto de Nación: Delgado

Se buscará a los mejores perfiles para competir por la Presidencia de la República, afirma el coordinador nacional de Movimiento Ciudadano

EDUARDO JARAMILLO CASTRO

El Sol de Tijuana

TIJUANA. Movimiento Ciudadano (MC) realiza una consulta en todo el país para crear un proyecto nacional que coincida con la mayoría para poder tener posibilidades de ganar la Presidencia de México, y después buscará los mejores perfiles, señaló el coordinador nacional del partido, Dante Delgado Rannauro.

"Para nosotros primero el proyecto del país y de la región, después los perfiles", dijo al visitar la ciudad de Tijuana.

En conferencia de prensa, minimizó que el partido no haya ganado ninguna de las seis elecciones que se disputaron el 5 de junio, ya que tuvieron un porcentaje mayor de votos y en otros estado no habían competido en elecciones locales.

"Morena ha estado bajando los votos en todos los estados, en las últimas elecciones bajaron también sus votos todos los otros partidos y nosotros aumentamos ligeramente", apuntó, y por tal motivo no harán alianzas a nivel nacional en el 2024.

"Queremos construir un proyecto por encima de los partidos", reiteró.

Sobre los perfiles para las elecciones de 2024, insistió en que "no se trata que haya actos de vanidad, lo que tenemos que hacer es realinear las fuerzas de la sociedad y esto es posible hacerlo".

Respecto a la posibilidad de una alianza regional con otros partidos, por ejemplo con el Partido de Encuentro Solidario en Baja California, no lo descartó pero dijo que por el momento no hay ningún acercamiento formal.

"Afortunadamente los estatutos de Movimiento Ciudadano permiten construir alianzas con fuerzas políticas regionales, pero no está en este momento esa consideración", reiteró.

Criticó al presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, porque será quien elija por "dedazo" al candidato de Morena.

"Va a dar un dedazo como lo daban los expresidentes del PRI, porque está anclado con el pasado, la única diferencia es que antes había más recato", apuntó.

Tras las elecciones de hace dos semanas, Delgado ha dicho que MC no se sumará a la coalición Va por México conformada por el PRI, PAN y PRD, ya que tienen el plan de presentarse solos en 2024.

"La nueva oposición se tiene que construir a más tardar en siete meses y estamos seguros que va ser por encima de los partidos, con actores verdaderamente representativos de la sociedad, desde luego en su momento habrá de tomarse decisiones. Estoy seguro que para fines de enero no habrá duda de que habrá una nueva oposición en el país", dijo Delgado el pasado 8 de junio.

Ese día, también dijo que por el mo-



mento no ha hablado con el senador morenista Ricardo Monreal sobre una eventual invitación para que sea él quien represente a MC en la contienda presidencial dentro de dos años.

Eso en respuesta a los dichos de Monreal del 7 de junio, donde comentó que si todos los partidos de oposición se unieran, tendrían oportunidad de ganar la Presidencia de la República a Morena.

Hasta el momento, no hay nada formal sobre la posible alianza de cara a 2024, año en que además se renovará la Cámara de Diputados y el Senado.

RAMÓN HURTADO/ EL SOL DE TIJUANA



Debemos realinear las fuerzas de la sociedad, dice Dante Delgado



DANTE DELGADO

COORDINADOR DE MC

“Queremos un proyecto por encima de los partidos”

